

SINCÈRES CONDOLÉANCES POSTALES

Nous avons appris le départ de votre DE vers le SUD... de la France ! Avec 40 ans de carrière au compteur, après avoir commencé facteur et gravit chaque échelon, il finit par devenir Directeur d'Établissement au Courrier, et plus récemment au Colis à la Direction de l'ACP Corbas.

Son franc-parler et son côté DE à l'ancienne va très certainement vous manquer. Cet homme d'expérience, aguerrri bien que difficile en négociations, pouvait être exigeant sur la qualité du travail, mais avait l'intelligence de vous laisser suffisamment de latitude pour vous organiser au quotidien afin d'atteindre les objectifs qu'il avait fixé.

On sait ce que l'on perd, mais hélas, on sait aussi ce que l'on retrouve !

SUD va vous faciliter le travail, et par la même occasion vous mettre en garde afin de vous prémunir vis-à-vis de sa remplaçante. « Sincères condoléances postales », camarades et collègues du colis !!!

Votre nouvelle Directrice n'est autre que la fossoyeuse des sites courriers de Lyon 08 Beauvisage et Vaulx-en-Velin qui formaient jusqu'à décembre 2023 l'établissement courrier de Lyon Lumière.

Nommée il y a peine 1 an à Lyon 08, cette personne a mis en œuvre tout son talent de « nettoyeuse » pour achever l'éclatement, la destruction de Lyon 08 l'été dernier pour les disperser sur Bellecour, Part-Dieu en conservant une UD en déshérence sur Beauvisage. (2 é q u i p e s abandonnées à elles-mêmes sur un site voué à disparaître devant la pression foncière).



Félicitée pour la réussite de cette fermeture de site, elle est ensuite chargée par la DEX, de s'attaquer à un autre côté de la plaque à savoir Vaulx-en-Velin, Décines, Meyzieu, Rilleux en vue de leur fusion dans l'Établissement de Lyon Tête d'Or Villeurbanne.

Comment expliquer un découpage d'établissement sans continuité territoriale ? L'enjeu électoral vis-à-vis des CHSCT était beaucoup trop important pour la DSCC de l'époque, donc ils l'ont fait sans aucun scrupule pour les agents cadres et non cadres de l'Établissement.

Peut-être aurez-vous droit à des viennoiseries, un banquet, pour célébrer son arrivée triomphale en ce 1^{er} février 2024. Vous n'êtes pas non plus à l'abri de la fameuse « cabine-radar » (énorme Polaroid) photographique prête à faire des selfies de l'instant.

Soyez prudents face au charme enjôleur et aux sourires de façade aussi trompeurs qu'une joueuse de poker de votre nouvelle directrice. Ne vous laissez pas embrumer par cette séduction artificielle, vous le regretteriez amèrement comme vos collègues de Vaulx-en-Velin et Lyon 08.

Renseignez-vous sur la gestion de ces deux restructurations, les tournées à découvert en totale perte, les heures supplémentaires indispensables pour finir les tournées, les frigos, les agents en arrêt maladie, le chaos... !!!

Les personnels traumatisés par certaines méthodes sournoises à l'exact opposé des sourires d'apparence bienveillants, sans oublier les entortilleries financières pour spolier les agents de leurs droits dans le cadre d'un changement de site de travail.

Recevez chers collègues et camarades du Colis, toutes nos « sincères condoléances postales » pour cette bien triste nouvelle du départ professionnel de votre Directeur, qui avait vu naître la nouvelle PPDC de Corbas, avant l'arrivée de la fossoyeuse du Courrier alias votre nouvelle Directrice, qui risquerait bien de lui donner l'extrême -onction !

***Bonne chance à vous,
SUD reste à vos côtés pour défendre vos droits vos
salaires et vos conditions de travail.***

P.S. Ce n'est pas dans nos habitudes de saluer de cette manière le départ d'un DE, mais vu ce qu'il vous attend et l'expérience que nous avons eu de sa remplaçante cela nous semblait nécessaire.



Rhône Ain
128 rue du 4 Août 1789
69100 VILLEURBANNE
Tél : 04 37 47 88 70

face book : [sudposte69](https://www.facebook.com/sudposte69)
over blog : [sudptt69](https://www.blog.sudptt69.org)
courrier-colis@sudptt69.org

